

Quelle: eifelzeitung.de

Datum: 02.10.2019

Seite: <https://www.eifelzeitung.de/region/eifel-gastgeber-vulkan-brauerei-mendig-setzt-auf-qualitaet-224924/>

EIFEL Gastgeber Vulkan Brauerei Mendig setzt auf Qualität...

...und ist nominiert für den Tourismuspreis



(Foto: Vulkan Brauerei, Mendig): Übergabe des neuen Zertifikats „Qualitätsgastgeber Wanderbares Deutschland – Gastronomie“

Erst vor kurzem wurde die Vulkan Brauerei in Mendig erneut im Auftrag des Deutschen Wanderverbands durch die Rhein-Mosel-Eifel-Touristik als „Qualitätsgastgeber Wanderbares Deutschland – Gastronomie“ rezertifiziert. Allein hieran zeigt sich schon die klare Qualitätsausrichtung der Verantwortlichen vor Ort in Mendig.

Damit allerdings noch nicht genug. Jetzt hat eine Fachjury die Vulkan Brauerei für den Tourismuspreis Rheinland-

Pfalz in der Kategorie „Gastgeber des Jahres“ als einer von drei Auserwählten nominiert. Die finale Platzierung wird in einem feierlichen Rahmen am 12. November 2019 auf dem Tourismustag in Ingelheim bekannt gegeben.

Wir sagen bereits jetzt „Herzlichen Glückwunsch“ zu diesen tollen Ergebnissen und drücken auch für den November noch feste die Daumen.